

1学年通信 2024年度 第2号

ブロック対抗戦 優勝は青ブロック！

<全校生徒で自校体操>



前日まで天気予報は雨でしたが、抜けるような晴天の下（モノクロでは伝わりにくいと思いますが、同じ画像が本校 HP に掲載されています。ぜひご覧下さい。）、令和6年度ブロック対抗戦が開催されました。高校入学後、初の全校生徒が参加する学校行事とあり、楽しみにしていた生徒が多かったようです。優勝は青ブロック（1年3組、1年6組）、準優勝は緑ブロック（1年4組、1年5組）、3位は赤ブロック（1年1組、1年2組）となりました。参加競技や応援を通して、クラスメイトだけでなく他学年の生徒とも交流が持てたようです。生徒の感想の一部を紹介します。

- ・学年を超えて、応援しあったり戦ったりすることでクラスの仲間だけでなく、多くの人と仲良くなることができたと思う。
- ・みんなが全力でそれぞれの役割をこなしていていいと思った。
- ・普段関わりが少ない先輩方とも競技を通して関わることができ良かったです。
- ・競技がたくさんあり、自分の競技が終わっても他の人の応援に行けて楽しかったです。
- ・スポーツを楽しむことの大切さを知ることができた。
- ・始まる前からブロック対抗戦は始まっていて、みんなでクラスTシャツを考えたり、作戦を考えたりして、その時からクラスの仲が深まっていったと思います。
- ・想像よりもみんな本気で、盛り上がって、本気で何かをするのは楽しいと改めて感じる事ができた。
- ・裏方さん、ありがとうございます。
- ・来年は後輩を引っ張れる対抗戦にしたいです。
- ・開会式の漫才がとても面白かった。